

Ressources pédagogiques pour le Souvenir

Inspirer les jeunes à porter le flambeau du Souvenir

Se souvenir de ceux et celles qui ont défendu notre pays fait partie intégrante de notre identité canadienne. La Légion et ses filiales de partout au pays encouragent les jeunes à participer aux activités du Souvenir. Elles offrent des ressources aux enseignant.e.s pour les aider à organiser une cérémonie du Souvenir dans leur classe ou leur école, ainsi qu'une panoplie d'activités pour les élèves afin de perpétuer cette tradition essentielle pour les générations à venir.



Planifier une cérémonie du Souvenir

Vous trouverez ici tout ce dont vous avez besoin pour organiser une cérémonie du Souvenir touchante dans votre classe ou votre école. Conçue spécialement pour les enseignants, cette ressource comprend un diaporama prêt à l'emploi, des notes pour la personne qui préside la cérémonie et d'autres éléments que vous pouvez ajouter à votre commémoration.



**En apprendre
davantage**



Concours et activités du Souvenir

Qu'il s'agisse de concours d'affiches, littéraires ou vidéo, d'artisanat sur le thème du coquelicot ou même de la création d'un jardin de coquelicots, ces activités peuvent être adaptées à tous les âges et à tous les niveaux scolaires et contribuent à renforcer la tradition du Souvenir.



**En apprendre
davantage**



Communiquez avec votre filiale locale de la Légion

Votre filiale locale de la Légion peut vous aider à organiser votre cérémonie du Souvenir, vous mettre en contact avec des conférenciers et des vétérans pouvant rendre visite à votre classe et participer à votre cérémonie du Souvenir. Une visite scolaire à une filiale de la Légion peut également permettre aux élèves de mieux comprendre le Souvenir et le rôle des vétérans.



**Trouvez votre filiale
locale de la Légion**



LEGION.CA

Educator Resources for Remembrance

Inspiring youth to carry the torch of Remembrance

Remembering those who have stood on guard for Canada is part of what makes us Canadian. The Legion and our Branches across the country support youth involvement in Remembrance, and offer resources to help educators plan a Remembrance ceremony for their class or school and activities for students to help ensure this vital tradition continues for generations to come.



Plan a Remembrance ceremony

Find everything you need to organize a meaningful Remembrance Day Ceremony for your classroom or school. Designed with teachers in mind, this resource offers a ready-to-play ceremony slideshow, Master of Ceremony speaker notes, and other elements you may choose to add to your commemoration.



Learn More



Remembrance contests and activities

From poster, literary and video contests to Poppy crafts and even growing a Poppy Garden, these activities can be tailored for any age group/grade and help reinforce the tradition of Remembrance.



Learn More



Connect with your local Legion Branch

Your local Legion Branch can help with your Remembrance ceremony, connecting you with speakers and Veterans to visit your classroom and to participate in your Remembrance ceremony. A class trip to a Legion Branch can also provide students with insights into Remembrance and Veterans.



Find your local Legion Branch



LEGION.CA